



## PROTOKOLL

der Lions-Club-Sitzung am 04.02.2013

Ort: Clublokal

An der Clubsitzung nahmen 12 Lionsfreunde und ein Gast teil, 12 LF waren entschuldigt.

1. Der Leiter des Jugendclub EXIT, Michael Wolff, hat sich für die bisherige Unterstützung bedankt und über die Verwendung der monatlichen Zuwendungen Rechenschaft abgelegt. Einige Projekte wären ohne unseren finanziellen Beitrag nicht möglich gewesen. Für das kommende Jahr soll die Charity- Veranstaltung unter dem Motto „Uckermark gegen Leukämie“ fortgesetzt werden. Hier lässt sich unser im vergangenen Jahr beschlossenes Vorhaben zur finanziellen Unterstützung einer Stiftung vielleicht für eine gemeinsame Aktion nutzen. Die Vorhaben des EXIT für 2013 sind in der Anlage in Kurzform dargestellt. Herr Wolff berichtete, dass als einzige offizielle Unterstützung 3.000 € der Stadt Schwedt zugesagt sind, deshalb werden fast alle Leistungen ehrenamtlich erbracht. Die Gesamtkosten liegen jährlich bei etwa 16.000 €! Neben Geldspenden sind auch Sachspenden sehr willkommen, insbesondere fehlt es an Computertechnik. Hier können auch ältere, ausgediente Geräte eine große Hilfe sein.

Die anwesenden Clubmitglieder haben die Weiterführung der monatlichen Unterstützung in Höhe von 200 € bei zwei Enthaltungen und ohne Gegenstimme beschlossen.

2. Auf Vorschlag der LF Aschmoneit, Fels und Pink hat sich Herr Roland Kosslick als Kandidat für eine Aufnahme vorgestellt. Ihm wurde die weitere Verfahrensweise bis zur Mitgliedschaft erläutert. Als sehr konkreten Beitrag hat er die Übernahme der Verantwortung für unsere Homepage angeboten.

3. LF Wippold hat den Antrag auf ruhende Mitgliedschaft gestellt. Nach §8, Abs. b der Satzung ist eine solche Möglichkeit gegeben, eine Überprüfung muss aller 6 Monate erfolgen. Während der ruhenden Mitgliedschaft ist keine Amtsträgerschaft möglich, so dass zur Wahl im April ein neuer Kandidat für das Amt des Clubmasters gefunden werden muss.

LF Fels wird nach der erfolgten Zustimmung der Mitglieder den Antrag schriftlich positiv beantworten.

4. Zur Adventskalenderaktion konnte noch kein abschließender Bericht vorgelegt werden; einige Rechnungen von Abnehmern sind noch nicht bezahlt, auch die (wahrscheinlich verschwindend geringe) Zahl der nicht verkauften Kalender wurde noch nicht festgestellt. Spätestens zur nächsten Clubsitzung am 4. März werden die

endgültigen und verbindlichen Angaben vorliegen. Die grundsätzlich positive Einschätzung der Aktion kann aber zur Dankesveranstaltung für die Sponsoren am 19. Februar ab 19:00 Uhr im Anglerheim von unserem Präsidenten kundgetan werden. Von den Sponsoren lagen bis gestern nur Reaktionen vor von: IPSC, MMM Kantine, Rohrplan, ALBA, WDU, Scharf Pflege, Stadtparkasse, System Design und TRS. Alle Lionsfreunde werden gebeten, die von ihnen kontaktierten Sponsoren anzusprechen und die Teilnahme bestätigen zu lassen. Obwohl in der Einladung nur um Mitteilung bei Nichtteilnahme gebeten wurde, können wir nicht davon ausgehen, dass alle Übrigen erscheinen. Da am kommenden Dienstag die Abstimmung zum Umfang der Versorgung mit dem Anglervorstand getroffen wird, wird um sehr kurzfristige Meldung gebeten. Gleiches gilt für die Teilnahmemeldung der Lionsfreunde, die zur Clubsitzung verhindert waren. Die Meldung (mit/ohne Partner) kann sowohl an LF Fels als auch an mich erfolgen. Bisher liegen Zusagen von 11 LF (+10 Partner) vor.

5. Der Verkaufserlös des Stollenmarktes lag bei 1.833,56 €, die Kosten betragen 770,73 €. Daraus resultiert ein Erlös von 1.062,83 €. Zusammen mit dem zwar noch nicht feststehenden, aber wohl bei knapp 11.000 € liegenden Erlös aus dem Kalenderverkauf hat sich unser Kontostand auf ein Niveau entwickelt, das Raum lässt für weitere und/oder großzügigere Unterstützung. Alle LF werden um schriftliche Vorschläge gebeten, die in der Märzszitzung erörtert werden sollen. Dabei wurde auch die Idee eines Stipendiums wieder aufgegriffen. Hier sollten die Initiatoren noch einmal aktiv werden.

6. Die Weihnachtsbaumaktion im Oder Center soll auch in diesem Jahr wieder unterstützt werden, nachdem der Erfolg im vergangenen Jahr sicher auch die letzten Zweifler überzeugt haben sollte. Ein zu dieser Veranstaltung gedrehtes Video wurde jedem LF bereits übermittelt.

7. Wie schon besprochen, soll unser Leverkusener Patenclub eine Einladung zur Premiere der ubs- Freiluftveranstaltung „Fluch der Wikinger“ am 7.6.2013 erhalten. In Abhängigkeit von der Teilnahmemeldung wird unter Verantwortung des neu zu wählenden Clubmasters ein Betreuungsprogramm zusammengestellt.

8. Als Kandidaten für eine Clubmitgliedschaft wurden Herr Wree als Leiter der Apotheke im OderCenter sowie Herr Schiemenz (Leiter des Real-Marktes) empfohlen. Während ein erstes Sondierungsgespräch mit Herrn Wree bereits erfolgt ist, sollte Herr Schiemenz (aus Sicht unseres amtierenden Präsidenten sehr gut geeignet) erst nach Ablauf seiner sechsmonatigen Probezeit (also frühestens April/Mai) angesprochen werden.

9. Seit längerer Zeit ist es kein Geheimnis mehr, dass unser Präsident uns verlassen muss, die endgültige Informationen über den zeitlichen Ablauf wird in den nächsten Tagen erfolgen, so dass sicher Zeit für eine würdige Verabschiedung bleibt. Für die Zeit bis zum Ende des Lionsjahres am 30.6.2013 wird dann unsere Vizepräsidentin Claudia Benkert die Amtsgeschäfte übernehmen und sich am 8. April zur Wahl als Präsidentin für das neue Lionsjahr stellen.

10. Als Delegierter für den International Convent in Hamburg im Juli wurde unser LF Aschmoneit vorgeschlagen, seine Bereitschaft liegt vor. Angeregt wurde, zumindest einen Teil der finanziellen Aufwendungen aus der Clubkasse zu tragen. Darüber soll im März beraten werden.

11. Zur nächsten Clubsitzung am 4. März wird uns LF Simon über das Projekt einer Musicalschule in Schwedt sowie über ein internationales Fachtreffen zum Thema in diesem Jahr berichten. Die beiden nächsten Sitzungen sind Wahlveranstaltungen – im April Vorstandswahl; im Mai die Wahl des Vorstandes des Lions Hilfswerkes. Hierzu informierte LF Klein, dass der Jahresabschluss des HDL ohne Beanstandung geprüft wurden.

12. Als Zweitveranstaltung in diesem Monat wird es den bereits genannten Sponsorenabend am 19. 2. geben. Am 19. März findet die Fahrt nach Prenzlau statt, bei der uns das Konzept und der Stand der Vorbereitung der Laga aus erster Hand erläutert werden. LF Boehme hat die Organisation übernommen und wird uns kurzfristig über den Ablauf informieren. Die Fahrt wird voraussichtlich 18:00 Uhr beginnen. Für den 23. April ist ein aktiver Besuch in der Kochschule bei LF Prechel vorgesehen. Details dazu in der März- Sitzung. Für alle Teilnahmemeldungen sollte das bewährte doodle- System genutzt werden.

13. An ungewohnt letzter Stelle wird über den Vortrag unseres LF Aschmoneit zur künstlichen DNA berichtet; dieser Vortrag bildete auch den Abschluss der Sitzung. Neben der Vorstellung der verwendeten Technik/Technologie war vor allem der Hinweis auf die abschreckende Wirkung interessant, wenn deutlich auf die Kennzeichnung des potenziellen Diebesgutes mittels Warnschild hingewiesen wird. Im von LF Aschmoneit beigefügten Link sind ausführlichere Erläuterungen nachzulesen.

Schwedt, den 08.02.2013

Rüdiger Jahn